<u>Transcripcion</u>



DISCURSO SR. ELIAS ANTONIO SACA PRESIDENTE DE LA REPUBLICA ILUMINACIÓN NAVIDEÑA EN CASA PRESIDENCIAL 01 DE DIECIEMBRE DE 2005.

ESTE DÍA SE INICIA UNO DE LOS MESES MAS ESPECIALES DEL AÑO, POR LA ILUSIÓN Y LA ALEGRÍA QUE TRANSMITE A TODOS LOS CORAZONES, Y POR LO TRASCENDENTAL DE SUS FESTIVIDADES ALREDEDOR DEL MUNDO.

CUANDO FESTEJAMOS LA ÉPOCA NAVIDEÑA EN COMPAÑÍA DE NUESTRAS FAMILIAS Y NUESTROS AMIGOS, NO SOLO COMPARTIMOS ALEGRÍA, SINO TAMBIÉN RECORDAMOS Y AGRADECEMOS A DIOS POR TODAS LAS BENDICIONES QUE HEMOS RECIBIDO A LO LARGO DE NUESTRAS VIDAS.

EL MENSAJE QUE DESDE LA PRESIDENCIA QUEREMOS OFRECER AL PAIS DURANTE ESTE FIN DE AÑO, ES EL MISMO QUE HEMOS PREGONANDO Y QUE HEMOS PRACTICADO CON HECHOS DESDE EL INICIO DE NUESTRA GESTION. SIN EMBARGO, EN ESTA ÉPOCA QUEREMOS REITERAR CON GRAN ÉNFASIS QUE ES NECESARIO QUE TODO LO POSITIVO QUE EMPRENDAMOS, LO HAGAMOS CON ENTREGA, ES UN MENSAJE QUE NOS INSTA A TODOS A ABRIR LAS PUERTAS, ACORTAR DISTANCIAS Y COMPARTIR SIN INTERÉS.

RECORDEMOS QUE EL VERDADERO ESPÍRITU DE LA NAVIDAD, LO PODEMOS REFLEJAR CON UNA ACTITUD DE AYUDA, DE ENTREGA A LOS NECESITADOS, DE LLEVAR ESPERANZA A LOS DESESPERADOS Y DE DISEMINAR ESE IMPORTANTE MENSAJE DE PAZ Y ENTENDIMIENTO.

ESTA NOCHE LLEVAMOS A CABO EN CASA PRESIDENCIAL, EL ACTO SIMBÓLICO DE LA ILUMINACIÓN NAVIDEÑA, A TRAVÉS DEL CUAL DESEAMOS TRANSMITIR A TODOS USTEDES Y A LOS SALVADOREÑOS EN CADA RINCÓN DEL PAÍS QUE VIVAN, EL SIGUIENTE MENSAJE: "DEBEMOS COMPARTIR COMO UNA GRAN FAMILIA, DEBEMOS COMPARTIR COMO UN SOLO PAÍS". ESO ES LO QUE VAMOS A ESCUCHAR A CONTINUACIÓN Y QUE QUEREMOS HACER PRESENTE EN TODOS LOS HOGARES SALVADOREÑOS DURANTE ESTE MES DE DICIEMBRE.

AGRADEZCO A LOS GANADORES DEL SEGUNDO CERTAMEN DE MÚSICA JUVENIL IMPULSADO POR CONCULTURA, LA SECRETARIA DE LA JUVENTUD Y LA TELEVISIÓN



Transcripcion



NACIONAL EDUCATIVA, POR QUE DESINTERESADAMENTE HAN HECHO REALIDAD ESTE PROYECTO QUE CON HUMILDAD IMPULSAMOS DESDE LA PRESIDENCIA. POR SUPUESTO QUE TAMBIEN LOS FELICITO POR QUE SON LOS MAS DESTACADOS EN SU ÁREA EN TODO EL PAÍS.

TAMBIÉN DESEO AGRADECER A LOS MIEMBROS DE NUESTRO CORO NACIONAL POR PRESTAR SUS PRIVILEGIADAS VOCES, AL ACOMPAÑARNOS EN ESTA ACTIVIDAD A TRAVÉS DE SUS VILLANCICOS Y SU MÚSICA NAVIDEÑA.

HERMANOS SALVADOREÑOS: EN ESTA NAVIDAD, DEMOS GRACIAS A DIOS POR LAS BENDICIONES QUE DIOS LE HA OTORGADO A TODOS, QUE LE HA OTORGADO AL PAIS, QUE NOS HA OTORGADO A NUESTRAS VIDAS. SIN EMBARGO NO DEBEMOS OLVIDARNOS DE PEDIR POR QUE EL ESPÍRITU DEL QUE NACIÓ EN BELÉN, TOQUE EL CORAZÓN DE QUIENES NO VEN MÁS ALLÁ DE SUS PROPIOS INTERESES, A FIN DE QUE APORTEN Y TRABAJEN VERDADERAMENTE POR EL PAÍS.

ANTES DE FINALIZAR QUIERO APROVECHAR ESTE MOMENTO PARA DESTACAR EL MENSAJE QUE SU SANTIDAD, EL PAPA BENEDICTO 16, HA ENVIADO A TODOS LOS SALVADOREÑOS APROVECHANDO QUE NUESTRO EMBAJADOR ANTE LA SANTA SEDE LE PRESENTÓ SUS CARTAS CREDENCIALES.

EL SUMO PONTÍFICE DESTACÓ LOS ESFUERZOS QUE REALIZAMOS EN EL PAÍS A FAVOR DE LOS MAS NECESITADOS, ASEGURANDO A NUESTRO EMBAJADOR TEXTUALMENTE: "ES CONSOLADOR VER EL ESFUERZO DE SU GOBIERNO, EN LA CONSTRUCCIÓN DE UNA SOCIEDAD MÁS JUSTA QUE PROTEJA LOS SECTORES MÁS DÉBILES Y EMPOBRECIDOS".

EL PAPA HA DICHO QUE LOS SALVADOREÑOS TENEMOS "RICAS CUALIDADES QUE NOS DISTINGUEN", Y POR LO TANTO "DEBEMOS SER LOS PRINCIPALES PROTAGONISTAS Y ARTÍFICES DEL PROGRESO DEL PAÍS, FOMENTANDO UNA ESTABILIDAD POLÍTICA QUE PERMITA LA PARTICIPACIÓN DE TODOS.

SIN DUDA, EL MENSAJE DEL SANTO PADRE NOS ESTIMULA Y NOS LLAMA A SEGUIR TRABAJANDO POR NUESTRAS FAMILIAS, NUESTRAS COMUNIDADES Y POR NUESTRO PAÍS EN GENERAL.

LAS PALABRAS DEL PAPA, COINCIDEN CON LAS DE NUESTRO MENSAJE NAVIDEÑO QUE DICE CLARAMENTE: EN ESTA ÉPOCA Y EN EL RESTO DEL AÑO, NO OLVIDEMOS QUE DEBEMOS REGALAR PAZ, AMOR, ESPERANZA, U UNA SINCERA SONRISA O UN FUERTE ABRAZO. DEBEMOS COMPARTIR NUESTRA FE, DEMOSTRAR UNIÓN, REGALAR ILUSIÓN Y UNA SONRISA DE CORAZÓN.



<u>Transcripcion</u>



QUERIDOS AMIGOS: QUE NOS ACOMPAÑAN EN CASA PRESIDENCIAL, Y DE LOS QUE NOS VEN A TRAVES DE LOS MEDIOS. QUE EL GOZO DE LAS FIESTAS RENUEVE NUESTRO COMPROMISO DE TRABAJAR CON EL MÁS PROFUNDO SENTIDO HUMANO, EN FAVOR DE TODOS LOS SALVADOREÑOS Y POR UN FUTURO DE PAZ, OPORTUNIDADES Y ESPERANZA PARA TODOS.

QUE DIOS NOS ILUMINE Y BENDIGA EN ESTA NAVIDAD, Y NOS PERMITA COMPARTIR DE VERDAD, COMO UNA SOLA FAMILIA, COMO UN SOLO PAÍS.

MUCHÍSIMAS GRACIAS, BUENAS NOCHES Y QUE DIOS BENDIGA A LA TIERRA CUSCATLECA.

